



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



29/06/2024

LEGISLATIVO

Morena, el único partido que no libró multa del INE en precampañas

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- Los partidos políticos del país libraron las multas de más de 200 candidaturas en todo el país, excepto Morena. La Unidad Técnica de Fiscalización acreditó una falta del **precandidato a diputado federal** por Michoacán, Alejandro Correa, quien no reportó gastos de propaganda y la multa por ahora es de 54 mil 263 pesos.

[https://drive.google.com/file/d/1VZwoPiA45hXG3h4gSW4aZ85oKKn43rhZ/view?usp=drive link](https://drive.google.com/file/d/1VZwoPiA45hXG3h4gSW4aZ85oKKn43rhZ/view?usp=drive_link)